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Aprobado el proyecto para convertir el cuartel de la Guardia
Civil en ellocal del juzqado de paz y la policía local

El gobierno saca adelante un presupuesto
de 8 millones de euros

JORDIABAYÀ

La
reforma del antiguo

cuartel de la Guardia Ci
vil dio un paso más. La

pasada semana el pleno
aprobó inicialmente, con

todos los votos de los grupos
munícípales. el proyecto ela
borado por la arquitecto Pilar
Bardají, de Cardedeu. El pro
yecto de reforma servirá para
adecuar el antiguo cuartel, de

propiedad municipal, para ubi
car las dependencias de la poli
cía local así como para cubrir
las necesidades del juzgado de
Paz y de la Cruz Roja. Actual
mente las dependencias de la

policía local se encuentran sa

turadas y en el espacio actual
no se pueden cubrir necesida
des de los agentes como la
existencia de duchas y vestua
rios independientes en función
del género.

La previsión inicial es que
tanto la policía local como el

juzgado de paz ocupen la plan-

Josep Garcia

El Cuartel de la Guadia Civil es ya de propiedad municipal.

ta baja del nuevo edificio,
mientras que el primer piso se

rá habilitado para reuniones.
El pleno del pasado día 23 de

diciembre, tuvo otros punto de
interés. El más destacado fue la

aprobación de los presupuestos

del 2005 que asciende a

7.643.548 euros. El presupues
to fue aprobado con los votos
de los grupos que forman el

gobierno cuatripartito, mien
tras que CiU lo hizo en contra.

La coalición nacionalista argu-

PREVISiÓN
Por primera vez

se incluye la previsión de
realizar estudios sobre la

prevención de la legionela

mentó en defensa de su postu
ra, que no se trata de "unos pre
supuestos creíbles" y afirmó que
se habían "cuadrado de forma
a rtificia I ",

Los nacionalistas señalaron el

problema de la necesidad de
acudir al crédito para hacer
frente al gasto lo que quedó evi

denciado en el propio informe
de la intervención que señaló
que los presupuestos "no se ajus
tan al cumplimiento del objetivo de
estabilidad presupuestaria, lo cual

comportará que se tenga que apro
bar un plan económico en los próxi
mos tres meses ", Pese a ello, el al
calde, Miquel Pujol, señaló
que los gastos corrientes serían
atendidos con los ingresos co

rrientes y que no existe previ
sión de pedir préstamos.

Entre las partidas incluidas
en los presupuestos para el año
próximo el gobierno de Llinars
ha incluido una para realizar
estudios y controles sobre los
focos que puedan suponer ries

go de que se produzcan nuevos

casos de legionela.

UALLfS .

UEI·CERCLEM crea un grupo de trabajo
para las TIC

La Unió Empresarial Intersectorial-Cercle d'Empresaris (UEI-CER
CLEM), con sede en Granollers, cuenta, desde el pasado mes de
junio, con un grupo de trabajo dedicado a estudiar las necesidades
que el conjunto de empresarios de la comarca pueda tener en rela
ción a las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).
Del mismo modo, dicho grupo tiene como objetivo solucionar los
problemas que puedan surgir en este ámbito, pues, según fuentes
de UEI-CERCLEM, "en nuestra comarca aún son muchas las carencias
con las que se encuentran algunas empresas en cuanto a infraestructuras
de telecomunicaciones para poder acceder a las nuevas tecnologías ". Pró
ximamente, se presentará este grupo, así como los trabajos realiza
dos por el mismo hasta la fecha. 0.5.

CALDES

El autobús urbano dejará de funcionar
los fines de semana

A partir del I de enero del 2005, el autobús urbano dejará de fun
cionar los fines de semana a causa de la poca afluencia de usua

rios. El servicio empezó a funcionar a modo de prueba el pasado
mes de julio, como una de las medidas de incremento de frecuen
cia de bus para paliar que desde el pasado mes de marzo el servicio
interurbano ya no atraviesa el pueblo. La medida se tomó, en par
te, a petición de una plataforma ciudadana que reclamaba esta

medida, entre otras.
Pero la prueba ha resultado ser un fracaso. Aunque el servicio

ha funcionado los sábados todo el día y los domingos hasta las

cuatro de la tarde cada media hora no se han cumplido las míni
mas expectativas para que siga funcionando, ya que se ha contabi
lizado que sólo lo utilizaban 0,2 usuarios por trayecto.

El servicio de bus urbano continuará funcionando con normali
dad de lunes a viernes. E. S.

LES FRANQU ESES

Aprueban dar el nombre de Mas Regà
a un nuevo pasaje
El último pleno del Ayuntamiento de Les Franqueses aprobó por
unanimidad poner el nombre de Mas Regà al pasaje que existe en

tre las calles Puiggraciós y Diagonal de Corró d'Avall. La propuesta
se hizo a petición de los vecinos de la zona. RdV

SANT FELIU DE CODINES

Campaña de recogida de árboles de Navidad

El Aula de Natura "La Galaieta" del SES Manuel Carrasca i Formi
guera y el Ayuntamiento, organizan por segundo año consecutivo
una campaña de recogida de árboles de Navidad para poder utilizar
los, una vez cornpostados, como abono para otras plantas y reducir el
volumen de residuos que llegarían al vertedero a replantarlos. Estos
árboles, decorados con cintas y cargados de bolas brillantes, pueden
ser muy útiles una vez pasadas las fiestas de Navidad. Por eso es por
lo que el Ayuntamiento de Sant Feliu habilitará un punto de recogi
da de los árboles que estará situado en la plaza del Centro Cívico La
Fonteta. Este espacio estará abierto para depositar árboles de Navidad
desde el 7 hasta el 21 de enero. RdV
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